

Russikon, 24. Juni 2020

Auf einmal bist du nicht mehr da  
und keiner kanns verstehn.  
Still und bescheiden gingst du deiner Wege,  
ruhig gingst du auch dem Tod entgegen.  
Du hast ein gutes Herz besessen,  
nun ruht es still, doch unvergessen.  
Im Herzen bleibst du uns ganz nah,  
bei jedem Schritt, den wir nun gehen.

Unendlich traurig nehmen wir Abschied von unserem geliebten Vati, Grossvati  
und Onkel «Vetter Werner» und Freund

# **Werner Hürzeler-Fischler**

**28. September 1933 – 11. Juni 2020**

Er durfte in seinem Zuhause in Magden friedlich einschlafen. Damit wurde sein  
Herzenswunsch erfüllt – wieder mit seiner geliebten Ehefrau vereint zu sein.  
Mit seiner Herzlichkeit und Lebensfreude wird er uns in Erinnerung bleiben  
und Vorbild sein. So wird unsere Traurigkeit von einer grossen Dankbarkeit  
getragen.

In stiller Trauer

Jacqueline Gubler-Hürzeler

Jérôme Gubler

Brigitte Rieder und Roland Hürzeler mit ihren Familien

Silvia und Georg Wyss-Hürzeler mit ihren Familien

Freunde und Nachbarn

Die Abdankung findet am Mittwoch, 8. Juli 2020 um 14.00 Uhr in der  
Christkatholischen Kirche in Magden statt.

Taueradresse:

Jacqueline Gubler-Hürzeler, Eggwiesstrasse 14, 8332 Russikon